
                                                                                         

Consiglio di Quartiere Sant’Eustacchio 

 

Il giorno 12 settembre alle ore 20:30 su convocazione del Presidente del 

Consiglio di Quartiere, è convocato in Brescia presso la sala della Palazzina 

di Campo Marte in via Campo Marte n.3, il Consiglio di Quartiere 

Sant’Eustacchio per la trattazione del seguente ordine del giorno: 
Approvazione verbale 30 maggio 2022 

1) Comunicazione del Presidente 

2) Proposta Brescia Capitale della Cultura 

3) Aggiornamento Giornata di sensibilizzazione sul tema degli incidenti stradali 

4) Passeggiata a quattro zampe 

5) Proposta biciclettata 

6) Aggiornamento proposta consigliere Gorruso 

7) Varie e eventuali 

 
Redige il processo verbale il Consigliere Martina Silvestri. 

 

 Cognome Nome Data di nascita Presente Assente 

1 BOTTOLI GISELLA 24/08/1945 SI  

2 DE SANGRO VINCENZO 29/08/1957 SI  

3 MORETTI LINO 18/08/1958 SI  

4 MUTTI MONICA 27/09/1971  SI 

5 POLI GIANANTONIO 03/09/1962 SI  

6 SALVAGUARDIA FRANCESCO 01/04/1974  SI 

7 SILVESTRI MARTINA 26/02/1997 SI  



 

8 ZAVAGLIA ANDREA 02/11/1994 SI  

9 ZOTTO PAOLO 22/12/1987  SI 

 

Verificata la presenza dei consiglieri, raggiunto il numero legale, l’assemblea è 

validamente costituita. 

Si procede pertanto con la discussione dei punti all’O.D.G. 
 

Approvazione verbale 30 maggio 2022 

 

Il verbale del 30 maggio 2022 è stato approvato all’unanimità. Si comunica che il 

Consiglio di quartiere del 05/09 è andato deserto per mancato numero legale. 

 

1) Comunicazione del Presidente 

 

Il Presidente Sig. Andrea Zavaglia comunica che il cdq ormai sta per giungere al 

termine e chiede ai consiglieri di partecipare il più possibile alle riunioni, e se 

qualcuno dovesse avere problemi di comunicarlo in anticipo. 

 

2) Proposta per Brescia capitale della cultura 

Il Presidente chiede di pensare a delle proposte per Brescia capitale della cultura. 

Queste proposte vanno a punteggi e vengono finanziate, si cerca di coinvolgere 

enti e associazioni. Queste proposte riguardano i cdq della Zona Nord: si pensa a 

sottolineare l’importanza delle aree industriali attive e non e camminate 

archeologiche. La proposta è di fare una camminata tra le varie industrie, 

collegando un discorso ambientale sulla qualità dell’aria. Si dovrebbero invitare i 

Presidenti della Zona Nord per un confronto generale.  

Il Consiglio è favorevole. 

 

3) Aggiornamento Giornata di sensibilizzazione sul tema degli incidenti 

stradali 

Si è pensato a un incontro con le varie associazioni, la polizia e la Croce Rossa. 

Parlerà la psicologa Silvia Compostella sulla questione dei traumi post incidente 

stradale, sia per chi ha subito che per chi ne è stato causa. L’idea è di invitare gli 

istituti comprensivi della Zona Nord.  

L’incontro avverrà il giorno 17.09 al parco Jan Palach dal mattino fino al tardo 

pomeriggio.  

 



4) Passeggiata a quattro zampe 

La proposta è di fare una passeggiata nel quartiere con un canile e con cani da 

allevamento. Il Consiglio è favorevole. 

 
5) Proposta biciclettata 

L’idea è di fare una biciclettata a Novembre con Amici della Bici, l’associazione 

che si è resa disponibile per questa giornata. Il Consiglio è favorevole.  

 
6) Proposta consigliere Gorruso 
Il Presidente informa che il Consigliere comunale Sig. Gorruso, abitante del 

quartiere, ha proposto al Consiglio di Quartiere di programmare una "giornata del 

libro" periodica durante la quale un autore possa intervenire e presentare un 

proprio libro.  

 

Parlerebbero: 

- Carlo Fucci, per la prevenzione delle malattie cardiovascolari; 

- Peluso per l’aspetto ambientale  

- Michele Capra riguardo al suo lavoro archeologico nelle zone di San 

Bartolomeo. 

- Benito Marchionne per la questione ambientale e legale. 

- Zavaglia Andrea esponendo la sua ricerca sui monumenti del quartiere 
 

7) Varie e eventuali 
Segnalazione da parte del Consigliere Gorruso: alcuni cittadini vorrebbero Via 

Aquileia a senso unico. 

 

Non essendovi altri punti da discutere la seduta si è conclusa alle ore 21.45. 

 

 

Brescia, lì 12/09/ 2022 

 

Il Segretario che redige il verbale Il Presidente



 


